
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 30.06.19

ER bleibt bei Ihnen stehen
von Br. Thomas Gebhardt

Markus 1:15  
und sprach: Die Zeit ist erfüllt, und das Reich Gottes ist nahe. Tut Buße und glaubt an das Evangelium! 

Das Reich Gottes ist Ihnen so nahe gekommen, dass Sie es greifen können. Die Menschen drängelten sich
damals um JESUS, berührten IHN und wurden geheilt und gesegnet. So ist es auch heute noch in Gottes
Gemeinden. Die Bibel schreibt viel darüber. Darüber kann ich heute nicht sprechen, aber ich kann Ihnen
versprechen, dass das Reich Gottes Ihnen ganz nahe ist und damit auch JESUS, der Erretter.

Wenn die Botschafter kommen und Ihnen sagen, dass das Reich Gottes nahe ist, da ist JESUS unmittelbar
in der Nähe. ER ist in der Nähe, weil ER Ihnen helfen möchte. So sollen auch Sie wissen, JESUS ist jetzt
ganz nahe bei Ihnen. Warum betone ich dies so? Weil ich möchte, dass Sie wissen, der Botschafter bringt
Ihnen nur die Botschaft, der Herr JESUS aber bringt Ihnen Errettung, neues Leben und vollkommenen Sieg.

Als Botschafter muss ich Ihnen aber auch sagen, dass JESUS nicht nur aus lange Weile an Ihnen vorbei
geht. ER bleibt bei Ihnen stehen, wie ER bei Zachäus stehen geblieben ist. ER sagt Ihnen, dass Sie von
Ihrem Baum herunterkommen sollen, weil ER, der Erretter, bei Ihnen einkehren will. Verstehen Sie, JESUS
ist zu Ihnen gekommen, weil ER in Ihr Haus, in Ihr Leben kommen will. Was machen Sie? Was machen Sie,
wenn JESUS so vor Ihnen steht? Überdenken Sie Ihr Leben, die Bibel sagt Buße dazu? Überdenken Sie Ihr
Leben und nehmen dann JESUS, so wie Zachäus, mit nach Hause.

Wissen Sie, ER ist Ihre einzige Möglichkeit, dass sich Ihr Leben anfängt zu ändern. Sie fragen warum? Weil
es SEINE Liebe ist, die IHN nicht an Ihnen vorübergehen lässt, sondern die Sie anschaut und Ihnen sagt,
dass ER Sie begnadigt von all den bösen Dingen, die Sie je in Ihrem Leben getan haben. ER bleibt bei Ihnen
stehen und sagt Ihnen, dass ER für Ihre Schuld gestorben ist, damit Sie ein neues Leben bekommen
können. ER bleibt bei Ihnen stehen und lässt Sie wissen, dass SEIN Blut, was ER auf Golgatha für Sie
vergossen hat, Sie vor Gott rein sein lässt, so dass der große und wunderbare Gott Ihre Schuld und Sünde
nicht mehr sieht, sondern das Blut JESU. 

Gott verschont Sie, weil JESUS für Sie gestorben ist, und auf das Blut schaut und nicht auf Ihre Schuld, das
ist das Evangelium. JESUS, für Sie gestorben, begraben und wieder auferstanden. Aber nicht nur das.
JESUS ist wiedergekommen in der Gestalt des Heiligen Geistes, um in Ihnen zu wohnen und Sie immer
mehr zu verwandeln in einen Menschen, der Gott gefällt und Gott dienen kann. Was machen Sie mit dieser
Botschaft?

Das Reich Gottes ist Ihnen ganz nahe. JESUS greift nach Ihnen. Gott segne Sie. Ihr Thomas Gebhardt
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